

【クリーニングの巴屋】

塩尻市のミニバスケットボールチーム「塩尻MBC」へ練習用ビブス寄贈
地域の子供たちへ想いを込め

贈呈式 6月2日18:00から 塩尻市桔梗小学校にて

クリーニング業で創業102年を迎える株式会社巴屋(本社:長野県松本市平田東2-6-1 代表取締役:武田揚介 以下当社)は、2025年6月2日に地域貢献の一環として、塩尻市に拠点を置くミニバスケットボールチーム「塩尻MBC」へ練習用ビブスを寄贈します。長野県の中信地域である松本市、塩尻市などを中心にクリーニング店舗を展開する当社は、2011年から地域のスポーツを応援し、近年では子供たちのバスケットボールを支援しております。地域スポーツ文化の発展を目指すとともに、子供たちがスポーツを通じて夢や目標を追いかけること、人のつながりをもつことの大切さを知り、笑顔になってほしいとの想いが込められております。地域の子供たちは、社会にとって大切な未来の担い手です。当社は今後も地域に根差す企業として地域貢献をして参ります。

練習用ビブス寄贈の背景

当社は、以前よりミニバスケットボールの活動で使用するベンチコートなどを洗濯し、ランドリーサプライヤーとしてチームを支援しておりました。塩尻MBC様が新しく練習用ビブスを作成する際、日頃の感謝の気持ちを込めて弊社ロゴを入れてくださると報告を受け、それならば是非そのビブスを提供したいとお伝えし、寄贈する運びとなりました。

寄贈および贈呈式の詳細

■寄贈先 : 塩尻市ミニバスケットボールチーム 塩尻MBC

■寄贈物 : 練習用ビブス

■贈呈式 :

日時 2025年6月2日(月) 18:00開式

場所 塩尻市桔梗小学校

■贈呈式出席者 :

塩尻MBC 代表 平林巧造 様 チームの皆様 スタッフの皆様 保護者の皆様

株式会社巴屋 代表取締役 武田揚介



《本件に関する報道関係からの問い合わせ先》

株式会社巴屋 企画広報課 担当 田川

TEL:0263-58-1940 FAX:0263-58-1941 Email:m.tagawa@tomoeya-group.co.jp

塩尻市ミニバスケットボールチーム 塩尻MBCについて

長野県塩尻市で活動しているU12カテゴリーミニバスケットボールチーム。活動場所は塩尻市内体育館など。

スローガン: Be Together

チーム名の「MBC」にはMini Basketball Clubの略もありますが、Make Bloom Cherry “桜の花を咲かせる”の意味が込められています。チームはバスケットのスキルだけでなく人間力の向上を掲げております。結果も大事ですが、一人の人間として立派に巣立つことを桜の開花に想いを寄せてMBCの名に込めています。

2024年の成績

第2回長野県U12 新人戦(中南信女子) 準優勝

MK杯第5回長野県アンダー12選手権大会 4位

第7回しんきん&テレビ松本優勝旗争奪MB大会 準優勝



クリーニングの巴屋について

ラッコのマークでおなじみのクリーニングの巴屋は、中信地区で直営店36店舗を展開し、地域の皆さまの清潔な暮らしのお手伝いをしております。Yシャツ1枚から大量の衣類や大物類(布団、毛布、絨毯など)まで、あらゆるお洗濯物を丁寧にお預かりし、綺麗にしてお返しします。また、お客様の便宜を図るため、ご自宅までお伺いする宅配サービスもご提供しており、お客様から好評です。



株式会社巴屋について

1923(大正12)年、長野県松本市に開業。「巴屋洗濯店」として洋服・ワイシャツなどのクリーニングから始まり、2023年に100周年を迎えました。巴屋グループは、ホームクリーニング事業・リネンサプライ事業・ユニフォームレンタル事業・コインランドリー事業などを中心に、皆様の清潔な暮らしのお手伝いをしてまいりました。これからも社業を通して、日本の笑顔づくりに貢献してまいります。

株式会社巴屋 長野県松本市平田東2-6-1

代表取締役: 武田揚介

公式HP: <https://www.tomoeya-group.co.jp/>

企業理念 みんなが「笑顔」になるために「伸化」し続ける

経営哲学 すべての人に、今以上をつくりだす



《本件に関する報道関係からの問い合わせ先》

株式会社巴屋 企画広報課 担当 田川

TEL: 0263-58-1940 FAX: 0263-58-1941 Email: m.tagawa@tomoeya-group.co.jp